



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Städtische Dienstleistungen in den Stadtteilen  
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	29.07.2010	Entscheidung

### Antrag:

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit städtische Dienstleistungen, die jetzt ausschließlich im Rathaus angesiedelt sind, künftig auch in den Stadtteilen angeboten werden können.

### Beschluss:

**Stadtrat vom 29.07.2010**

Der Stadtrat erhält ein Jahr nach Aufnahme des Betriebs im Piusviertel einen Bericht.